
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和３年６月定例会 

議 席 番 号 １ 番 

仙海 直樹議員 

 

１．地域経済の活性化について 

 

（１）マイナンバーカードを利用した自治体ポイント制度を導入し、 

ボランティア活動や各種教室等に参加した際にポイントが付与さ 

れ、そのポイント(商品券)で町内店舗の利用代金を支払えるよう  

にする考えはないか。 

また、地域通貨を導入して地域経済の活性化に繋げていく考え 

はないか。 

 

 

２．住宅の取得などの支援金・補助金について 

 

（１）町内業者を利用して新築した場合など、支援金や補助金を増額 

する考えはないか。また、生活に必要な家電製品などをプレゼン

トする考えはないか。 

 

（２）転入者を対象とする制度が目立つが、本町に元々住まわれてい 

る方も対象に加える考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和３年９月定例会 

議 席 番 号 １ 番 

仙海 直樹議員 

 

１．LINE 公式アカウントの導入について 

 

町民の皆さまを、更に暮らしやすくするために、出雲崎町の LINE

公式アカウントを導入し情報発信や情報収集を行う考えはないか。 

 

 

２．婚活支援について 

 

（１）現在、出雲崎町では町民に対して、どのような婚活支援を行っ

ているか。また、その実績はどのようになっているか。 

 

（２）行政がもっと婚活支援を行う必要があると思うが、町長はどの

ように考えているか。 

 

（３）過去に『まち恋』と題して婚活イベントを行ったが、どのよう

な成果があったか。 

 

（４）国も AI 婚活へ本腰を入れ補助を拡充させると報道されている。 

AI 婚活の活用も必要と考えるが町長はどのように考えるか。 

 

（５）町民の有志などが婚活イベントを企画し行うとしたら、町とし

て補助を行う考えはあるか。 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和３年 12月定例会 

議 席 番 号 １ 番 

仙海 直樹議員 

 

１．通学路の安全対策と教育支援について 

 

① 立石入口から中学校までの間の歩道が暗く下校時は危険である

が町として外灯を設置する等の考えはないか町長の考えを伺う。 

② 教育バウチャー制度を導入(塾や習いごとの費用の助成)する考

えはないか町長の考えを伺う。 

 

 

２．空き家の活用について 

 

① 空き家を活用した今後の取り組みについて町長の考えを伺う。 

② 空き家を子どものたちの宿題や遊びの場、また、住民との交流の

場など、地域住民の活動拠点として活用する考えはないか町長の考

えを伺う。 

 

 

３．良寛会記念館と心月輪の連携について 

 

① 心月輪が新たに指定管理を受けるが良寛記念館との連携は欠か 

せないと思う、町長はどのように連携させていくのか考えを伺う。 

② 良寛記念館の入館者が増えることにより心月輪の利用者も増え 

ると思うが、入館者を増やすためにどのような取り組みを行ってい 

くのか町長の考えを伺う。 

③ 良寛記念館ファン倶楽部『てまりの会』の今後の活動について伺 

う。 

④ メディアに取り上げられたり、大河ドラマなどに取り上げられる

ような PR 活動を行う考えはないか伺う。 

 

 


